

LAPORAN KEGIATAN PPID PELAKSANA
BULAN APRIL 2019
PUSAT TEKNOLOGI PENERBANGAN

1. PENDAHULUAN

Undang Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik mengamanatkan setiap Badan Publik wajib membentuk Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID). Pembentukan PPID tersebut dimaksudkan untuk mewujudkan pelayanan yang cepat, tepat dan sederhana kepada pencari atau pemohon informasi publik.

Pusat Teknologi Penerbangan (Pustekbang) sebagai bagian dari (LAPAN) telah membentuk PPID Pelaksana sejak awal tahun 2014. Dalam usianya yang masih sangat muda PPID Pelaksana Pustekbang LAPAN telah melakukan beberapa kegiatan seperti Pelayanan informasi publik, baik yang datang langsung maupun yang melalui email, pendokumentasian informasi, dan pembinaan SDM secara internal.

Penetapan informasi yang wajib disediakan secara berkala, informasi yang wajib diumumkan serta merta, dan informasi yang wajib tersedia setiap saat.

Laporan ini dibuat untuk memberikan gambaran kegiatan yang telah dilaksanakan oleh PPID Pelaksana Pustekbang selama bulan **April 2019**.

2. KEGIATAN YANG DILAKUKAN

Bulan	Pemohon		Mekanisme Permohonan		Jenis Informasi yang diminta (Lap.Tahunan, Kontrak kerja, PKL, Umum)	Pelayanan Permohonan Informasi		Sengketa Informasi
	Individu	Badan Hukum	Datang Langsung	Elektronik		Diberikan	Ditolak	
April								
09 April 2019		V	-	v	Permohonan melakukan Penelitian Intensif dari SMAN 94 Jakarta untuk 2 orang Siswa Kelas XI guna pengambilan data Aerodinamika pada pesawat LSU, A.n. Wahid Nur Hamid dan Andri Hakim Pardiansyah untuk tanggal 9 sd. 12 April 2019.	V		
09 April 2019		V	-	V	Permohonan Kerja Praktek dari ITI Serpong untuk 3 orang Mahasiswa Jurusan Teknologi dan Informasi A.n. Azmi Refani, Yesi Heni Marina Sitorus, dan Sari L. Tampubolon untuk periode 20 Juli sd. 20 Agustus 2019.	V		
10 April 2019		V	-	V	Permohonan KP dari UNSURYA untuk 2 orang Mahasiswi dari Fakultas Teknologi Kedirgantaraan A.n. Anggita Eka Juliyanti dan Dina Mahalina Benafa untuk periode Agustus sd. September 2019.	V		

16 April 2019		V	-	V	Surat permohonan Kerja Praktek dari Beijing University untuk 1 orang Mahasiswa dari Prodi Teknik Aeronautika A.n. Darren Kirana NIM. 76057013 untuk periode 1 Juli sd. 1 September 2019.	V		
18 April 2019		V	V	-	Permohonan Prakerin dari SMK Islam Permatasari 2 untuk 1 orang Siswa Kls XI Jurusan Multi Media A.n. Perdi Setiadi untuk periode 08 April sd. 08 Mei 2019.	V		
Jumlah		5	1	4		5		

3. Evaluasi / Saran

Mengingat akan keterbatasan / disiplin ilmu yang berbeda dari masing-masing PPID Pelaksana, diharapkan kepada PPID Utama LAPAN untuk memberikan pembinaan secara berkala kepada PPID Pelaksana.

4. Kesimpulan

Secara keseluruhan kegiatan dapat berjalan dengan baik. Semua pemohon informasi dapat dilayani sesuai prosedur.

Rumpin, 1 Mei 2019

Sekretaris PPID Pelaksana
Pusat Teknologi Penerbangan

(Tri Widodo, S.Sos)